IDENTIDAD ATLANTE

La identidad del ser Atlante es el recibir dones, conocimiento y sabiduría no para almacenarla sino para expandirla con amor. Esta transmisión no sólo fue dentro de la Atlántida, sino también fue en distintos lugares como en América y Egipto. Todo ser Atlante tiene la vibración y los dones del Padre eterno para llevar la energía a todo entorno y lugar físico a donde los atlantes se dirigieron a llevar conocimiento.

En los trabajos del grupo de identidad Atlante de los viernes, nuestros seres atlantes nos han llevado, a distintos lugares para armonizarlos e indagar la existencia de seres Atlantes en dichos entornos.

En esta ocasión, se ha ido a una comunidad indígena ubicada en América del Sur, llamada GLICOATS. Allí se encontró una pirámide, todo en forma de energía, en donde los atlantes transmitieron el conocimiento del Padre Eterno a través de la energía del amor, presente allí. Esta expansión de energía fue a un grupo selecto es decir, a seres con merecimientos.

En el viaje a un lugar de Egipto, se armonizó un gran espacio con sembrados y cultivos que proporcionaban alimento material para todo ser que disfrutara de ellos. En estos cultivos los atlantes dejaron energía para fortalecer y dar vigor a los plantíos. Todo atlante que se desplace a cualquier entorno, está llamado a buscar y a entrar a los templos Atlantes para percibir y sentir la paz y la armonía que se siente por el dar y llevar la energía a estos entornos.

En la permanencia en la Atlántida hay un inmenso espacio lleno de energía, bondad, armonía y paz, para irrigar con amor a todo ser que allí llegue.

Los Atlantes, junto con los seres de la sustancialidad, armonizan también los cultivos, los lagos y fuentes de agua, allí la visualización y la percepción lleva a recibir, a sentir y expandir la armonía atlante.

Después de esta armonización de las fuentes hídricas, se expande esta armonía por el aire y el espacio para transmitir gozo y alegría porque los elementales del agua han sido visitados por los seres Atlantes.

Otros seres de las sustancialidades guiados por la mente de los Atlantes y por la plenitud atlante permitieron hacer perforaciones y excavaciones para obtener el agua, que como una fuente de purificación y limpieza, esté presente en todo entorno donde los atlantes estuvieran presentes. Los atlantes como seres armonizadores de las fuentes de agua, mantenían una permanente comunicación con la energía proveniente del sol para ser llevada a muchos seres que estaban en la oscuridad.